

NRW > Städte > Dormagen > Nach Sprengung in Stürzelberg: VR Bank baut mobile Geschäftsstelle auf

RP+ Nach Sprengung in Stürzelberg

VR Bank baut mobile Geschäftsstelle auf

Stürzelberg · Rund zwei Monate nach der Sprengung des Geldautomaten in Stürzelberg, zeichnet sich eine erste Lösung ab: Die VR Bank baut dort eine mobile Geschäftsstelle auf.

14.09.2023, 04:50 Uhr · 2 Minuten Lesezeit



Kunden, die das Einkaufscenter „Am Weißen Stein“ in Stürzelberg besuchen, wird das weiße „Häuschen“ aufgefallen sein, das auf dem Parkplatz steht. Um was es sich handelt, ist ganz einfach: Die VR Bank Monheim/Dormagen hat sich zunächst einmal für eine Zwischenlösung entschieden, nachdem der Geldautomat im Juli gesprengt worden war. „Es handelt sich um eine mobile Geschäftsstelle“, bestätigt Tanja Engwicht, Bereichsleiterin Zentrales Vertriebsmanagement der VR Bank. „Es fehlt jedoch noch ein technisches Modul für den Geldautomaten, welches bereits bestellt ist. Wie bei fast allem momentan kann uns der Lieferant jedoch noch kein genaues Lieferdatum benennen, so dass wir bis dahin noch abwarten müssen. Sobald das Modul geliefert wird, werden wir dieses einbauen.“

Es war eine heftige Sprengung in der Nacht vom 13. auf den 14. Juli „Am Weißen Stein“. Die Zerstörung am Geldautomaten im Selbstbedienungszentrum und die Schäden am Gebäude waren massiv. Zeugen hatten beobachtet, dass mehrere Verdächtige nach der Tat in einem Fahrzeug flüchteten, das sie allerdings nicht näher beschreiben konnten. Eine groß angelegte Fahndung verlief ergebnislos. Die Bank-Verantwortlichen bezogen schnell eine klare Position: Es werde geprüft, ob an dieser Stelle ein neuer Geldautomat aufgestellt wird. „Grundsätzlich“ wolle man den Geldautomaten weiterbetreiben.

Zunächst sollte mit dem Gebäudeeigentümer gesprochen werden. Wie es konkret weitergeht, ist noch unklar. Sollte es zu einer positiven Entscheidung kommen, so dürfen Kunden nicht mit einer

schnellen Umsetzung rechnen. Engwicht erklärt die Gründe: „Die Lieferzeiten für solche Geräte sind recht lang, da muss man mit rund einem halben Jahr rechnen.“

Kooperationspartnerin bei dem Geldautomaten „Am Weißen Stein“ ist die Sparkasse Neuss, deren Kunden diesen Standort kostenfrei nutzen können. Umgekehrt können VR Bank-Kunden den Selbstbedienungsstandort der Sparkasse in Neuss-Uedesheim nutzen.

(schum)